

METAPROJECT GROUP

33 Años de Ingeniería Chilena para el Mundo, con Valor Planetario Compartido

En el corazón de la minería de Chile, **Metaproject** se erige como un referente en ingenierías multidisciplinarias, especializándose en los sectores de minería, energía, infraestructura, petroquímica, transporte, astrominería y reciclaje. Nuestra visión es ser el socio estratégico que transforme los desafíos de nuestros clientes en soluciones innovadoras y eficientes, alineadas con los más altos estándares de sostenibilidad, tecnología e inteligencia artificial, para agregar valor compartido planetario.

Con 33 años de trayectoria y más de 4.300 proyectos ejecutados en Chile y el extranjero, **Metaproject Group** se ha consolidado como un referente para la industria minera y otros sectores estratégicos. Su propuesta de valor radica en la entrega de soluciones innovadoras y sostenibles, incorporando estándares de alto desempeño y mejores prácticas en armonía con el medioambiente, dándole dignidad al planeta y a las comunidades.

Nuestro compromiso con la innovación y la sostenibilidad nos impulsa a desarrollar enfoques que mejoran la productividad y protegen el entorno. A esto le llamamos minería planetaria: soluciones con tecnología de punta y estándares globales, cuyo ADN es la innovación.

El éxito de **Metaproject** radica en un equipo multidisciplinario altamente calificado y con experiencia reconocida en minería y otras industrias. “*Nuestra expertise y know-how, adquiridos a lo largo de estas tres décadas, nos permiten diseñar soluciones de alto impacto. Aplicamos las mejores prácticas y estamos emocionados de ser parte del cambio hacia un futuro más innovador y sostenible. Nuestro propósito es claro: transformamos*

retos en soluciones globales, dándole dignidad al planeta y a las personas, con un enfoque de ingeniería planetaria en armonía con el entorno”, destaca Manuel Viera, CEO de **Metaproject Group**.

La empresa trabaja bajo estrictos estándares internacionales, incluyendo certificaciones ISO 9001 (gestión de calidad), ISO 14001 (gestión ambiental), ISO 45001 (seguridad y salud en el trabajo) e ISO 31000 (gestión de riesgos). Además, ha implementado modelos de evaluación mediante opciones reales y análisis de riesgo operacional y financiero, asegurando la sostenibilidad de cada proyecto.

A lo largo de su trayectoria, la organización ha liderado proyectos clave en minería e infraestructura. Destacan la inspección fiscal de la ampliación del Aeropuerto de Santiago, ingeniería para el traslado de la relavera Morococha de Chinalco, proyectos en Chuquicamata, El Teniente; Andina; Gaby, Ministro Hales y Radomiro Tomic, además de auditorías técnicas para Codelco, Barrick, Glencore y Collahuasi. También, ha desarrollado soluciones para Yamana Gold, Teck, BHP Escondida, SQM Litio, Enami, Antofagasta Minerals, El Abra y Chinalco, en Perú.

La compañía ha hecho de la equidad de género un pilar clave en su desarrollo. Actualmente, la empresa cuenta con un 38% de dotación femenina, cifra superior al promedio del sector. Este compromiso se refuerza con la certificación NCh3262 de Gestión en Igualdad de Género y Conciliación de la Vida Laboral, Familiar y Personal.

Asimismo, la seguridad es un valor central para **Metaproject**, alcanzando más de 5 millones



Manuel Viera,
CEO de Metaproject Group

de horas-hombre sin accidentes con tiempo perdido, reflejando su compromiso con la protección de sus trabajadores y la excelencia operativa, un logro reconocido por la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS).

En su trayectoria, **Metaproject Group** sigue marcando la diferencia en la minería, consolidándose como un socio estratégico para el sector. Su capacidad de adaptación, enfoque en la excelencia y compromiso con el desarrollo sostenible lo posicionan como un actor clave en la transformación de la industria minera en Chile y el mundo.

**Ingeniería Chilena para el mundo,
mediante Minería Planetaria**



Dr. Carlos Charlín 1521
Providencia, Santiago
Fono: (56) 2 2350 9900
contacto@metaprojectgroup.com
www.metaprojectgroup.com